
5,町政の個別問題について

1,漁港前府有地の購入、総合体育館建設計画について

○いきなりこんなことを言い始めて、どこからかあおられているのですか。疑問に思いま

す。赤字も返せていないのに返してから建てるなら建ててください。

○現在の町の施設を再検討して、今考えている計画が必要だろうか。また、近隣市町村と

の対比なども考慮すべきではないか。

○財政難のおり必要ない。体育施設の前に高齢者が多い田尻町の現状をもっと直視すべき。

○子どもの遊び場がないので、野外のスペース、駅上グラウンドなど使えるようにしてほ

しい。

○絶対建ててはいけない。目的は？

○副町長の言いなりになるな。府→町への要求である。よく調べろ。

○小さな田尻町では総合体育館はいりません。もっと他に教育面で計画を建てて、ムダな

箱物にお金を使うのはダメ。建設予定地は、非常に危険なところである。

体育館を建てたら、その使用は特定な人または団体だけになる。

○先日の台風で浸水した地域があったと耳にした。将来起こり得る津波・地震に備えての

土地購入、避難所の建設を考えるべきではないか。だれのための体育館建設なのか疑問に

思う。

○住民の健康づくり体力づくりのための町民体育館は絶対必要である。体育館は老若男女

すべての人が利用できる。

○いままで箱物を建設して、町財政の逼迫があったのに、また同じことの繰り返しか。

○共産党が言っているように、消防署横の空き地を利用して子供用の施設をつくってほし

い。府より移管されているりんくうの土地に町会館の建設など、小さな必要なものが多く

あります。体育館はドームを改修して町民がもっと利用できるようにすればよい。例えば

床をつくって体育館にする。



○町民が本当に利用する？町の財政難を引き起こす可能性大であり反対。

○田尻町の人口、土地の広さから考えて、吉見の山手側のグラウンド、ふれ愛センター横

のドーム型の体育館、夜間使用もできる野球場など、今の施設で事足りると思います。そ

れよりもっと必要なものがあるように思います。

○このビラをみるまではまったく知らないことです。せっかく借金も薄くなりつつある現

在に、とんでもない案件です。高齢者が多くなりつつある田尻町で何を考えての高層か？

理解に苦しむ。なすべきことは、災害対策に重心をおくべきである。

○総合体育館を建てても利用する人は？一部の人のみで個人で借りて、スポーツ教室を開

くのに建てるのかと思う。そんな費用があるのならば、総合病院など町民が使えるものが

よい。

○完成後の利用人数、各施設の稼働率など想定を具体的に公開されたい。町民の要望がど

れくらい高いのか。

○まずは総合計画を見直すべき。そこで総合体育館の必要性を議論すべき。

○体育館でいろんなスポーツサークルがあればやりたい。

○ふれ愛センターや公民館があるので、そこですればよい。

○時代が変わった。避難所にもなると聞いた。いまの時代絶対必要だ。みんな使える子ど

もも年寄りも。

○新しい施設をつくりまた、運営にも人員にもお金がｌかかる。いまの中学校体育館でも

十分だと思う。

○災害では海の方に建設するのはおかしい。もっと議会で話し合うべき。

○これから人口も減るのに、いわゆる箱物は作らない方がいいと思う。

○突然、土地購入の意味がわからない。そこまでの予算を使ってまで、住民の要望がでて

いるのでしょうか？シーサイドやグラウンドの利用だけではダメなのか。他にもっと必要

としていることがあるのではないでしょうか。学童保育や保育所に力をいれてんほしい。



○総合体育館計画について多くのことがわからないのが現実です。

○ふれ愛センターでは多くの部屋が空いて使われていません。いまある建物で活用するこ

とを考えていくことが町長の仕事です。いまの子どもに借金を残さないよう他の町でも建

物を建ててももてあましているところもあります。一部の業者だけが儲かることのないよ

う強く望みます。

○箱物の建設は不必要。不急不要なところに金を使わず子育て・医療・介護等にもっと目

を向ける必要があると思います。

○維持費に莫大なお金がいるのではないかと心配。

○少ない人口のなかで、町長は体育館をつくって利益があるとでも思っているのか。借金

しか残らないと思う。他になんぼでもやることがあるのではないか。

○体育施設自体が住民にとって必要度の高いものではｍないと考える。

○１、桜の木がなくなり日陰もないので、暑いし寂しい気持ちでいっぱい。

２、高い建設費をつかいムダなことをする必要なし

３、町財政が黒字ならゴミ袋を無料にしてほしい。

○ほんとうに必要なのか、それよりいまあるものをちゃんとした方がいいと思う。2階建て

では津波などに対応できるのか、不安です。

○土地を買うのはいいが、あまり建物を建てて、狭苦しくしないでもらいたい。もっと広々

とした景観を大事にする。心の余裕をもってほしい。

○小さな町に総合体育館が必要なのか？利用は誰がするのか。費用はだれが負担すること

になるのでしょう。

お金が余っているのなら住民税減税でもしてほしい。


